Zu seiner neuen Veranstaltungsserie "Fahren auf Gleichmäßigkeit" konnte der MSC- Bad Oldesloe am 22.10.2022 Teams aus Deutschland, Dänemark und Schweden begrüßen.

Bei der insgesamt über 130 Km langen Fahrt ging es nicht um schnelles Fahren, vielmehr kam es darauf an, über eine festgelegte Strecke eine konstante Geschwindigkeit zwischen 19 und 49 Km/h zu fahren, die mit Messgeräten an der Strecke kontrolliert wurden.

Gestartet wurde um 15:00 Uhr am Forsthaus Bolande in Reinfeld. Die Strecke führte dann über Bad Oldesloe, Eichede zur Pause nach Breitenfelde. Hier konnten sich die Teams bei einem Becher Kaffee und Snacks für den Rückweg nach Reinfeld stärken. Eine besondere Herausforderung war, auf den schmalen Wegen bei der Fahrt in die Dunkelheit, die geforderte Geschwindigkeit zu fahren. Nach fünf Stunden Fahrt war auch der letzte Teilnehmer wieder am Forsthaus Bolande angekommen, wo bei einem gemeinsamen Essen die Aufgaben diskutiert wurden.

Die Klasse 1 "Oldtimer Sportlich" war bis zur letzten Prüfung heiß umkämpft,

schließlich konnte sich das deutsche Team Drescher/Lehr den 1. Platz (65,2Pkt.) vor den beiden dänischen Teams Nielsen/Nielsen (65,6Pkt.) und Palle/Madsen (67,1Pkt.) holen.

In der Klasse 2 "Oldtimer Touristisch" hatte sich das Team Schnieber/Schnieber (28,9Pkt.) auf Platz 1 klar gegen Pless/Pless (50,1Pkt.) durchgesetzt.

Leider hatten für die Klasse Orifahrer und Anfänger keine Teilnehmer genannt.

Die nächste Veranstaltung dieser Art findet am 25.11.2023 statt.